

STEP & LEARN

Red de Aprendizaje Personalizado / Salesianos de Mérida

En el mundo de la innovación y el desarrollo profesional y corporativo, uno de los elementos de progreso y cambio es la fusión o unión de iniciativas y fuerzas. Algo que podríamos calificar como un principio científico. Juntos seremos más y generaremos mayores registros de satisfacción de los objetivos.

TEW The English Way ha sido un centro especializado en la enseñanza de inglés, de forma que el aspecto lúdico y amable, las nuevas tecnologías a través de aplicaciones informáticas interconectadas y otros vectores de actualidad propician una formación continua, sólida y capaz que habilita para obtener las certificaciones Cambridge, de acuerdo con el Marco Común Europeo de Referencia para las lenguas.

PASOAPASO Centro Formativo y Cultural ha desarrollado durante la última década cursos de enseñanza no reglada (desde Infantil hasta la Universidad), campamentos de verano, talleres de teatro y ajedrez y otras variadas manifestaciones educativas y artísticas, en busca de la excelencia y la calidad de actividades complementarias de la juventud emeritense.

TEW The English Way y Pasoapaso Centro Formativo y Cultural unen sus recursos en una propuesta seria, multidisciplinar y de contrastada experiencia; avalada por sus respectivas trayectorias y el testimonio de cientos de familias emeritenses. Estas han constatado la altura del trabajo desarrollado, los logros alcanzados y, sobre todo, la dedicación en cuerpo y alma de personas que saben lo importante que es proyectar la personalidad de los alumnos y alumnas, captar sus valores y virtudes y alimentar lo que está en su interior para que puedan elegir, sin trabas ni dudas, el mejor camino.

La comunidad en torno a Salesianos Mérida sigue un lema que dice “buenos cristianos y honrados ciudadanos”. La labor pastoral del proyecto se puede ver completada con la selección de programas

educativos. Para reforzar el concepto, TEW y Pasoapaso buscan esta alianza que aprovecha las sinergias entre nosotros. Queremos establecer una corriente que nace en la valía del alumnado, pasa por el trabajo personal, se cohesiona en la motivación y encuentra su consolidación en las condiciones de comodidad, dar facilidades a chicos y chicas y, en definitiva, tener a su disposición un **tratamiento integral** de estas horas no lectivas que también pasan en el centro. Por ello, plasmaremos en la organización de grupos eso que llamamos **Red de Aprendizaje Personalizado**, un concepto renovado de enseñanza.

La manera de llegar a nuestros propósitos estriba en la sencillez del planteamiento y la claridad del trato que dispensamos. Como ya hemos dicho, la experiencia alcanzada con el tiempo (y el aprendizaje invisible y constante del docente) nos da una perspectiva para evaluar las necesidades formativas de los alumnos y, posteriormente, diseñar la forma en que se incentiva y complementa a los jóvenes que están con nosotros.

Por supuesto, la **lengua inglesa**, como herramienta de estudio y vehículo de comunicación y formación en el mundo del siglo XXI, tiene su lugar predominante en nuestro proyecto, de manera que se configura como espina dorsal de nuestro trabajo y la mejor muestra de que se educa teniendo como aliados el entretenimiento y la diversión; los productos culturales en inglés forman con naturalidad y espontaneidad.

En definitiva, TEW y Pasoapaso crean un proyecto conjunto, compacto e integrado. Con grupos definidos y homogéneos, en horarios paulatinos de 15.30 a 18.30 h., de lunes a jueves.

Para inscripciones ponerse contacto: Nuria – 620 825 629 Juan Fco – 615 153 012

secretaria.tew@gmail.com

Cuota general	Combo (English/Áreas conocimiento)	Hermanos
50 €	80€ (20% descuento)	10% segundo hermano

Las inscripciones se harán en orden riguroso de recepción de cuotas hasta agotar plazas. Se habilitará lista de espera.